

249/2018

20. September 2018

Photokina: Eintrittskarten gelten auch als KVB-Tickets

Von Mittwoch, 26. September, bis Samstag, 29. September, findet in der KölnMesse die Photokina – Weltleitmesse für Foto und Video – statt. Um stressfrei zur Messe zu kommen und einen Stau vor den Parkplätzen zu vermeiden, wird die Anreise mit Bus und Bahn empfohlen.

Die Eintrittskarten zur Photokina gelten zugleich als Fahrscheine für den öffentlichen Nahverkehr im Gebiet des Verkehrsverbundes Rhein-Sieg (VRS), da der Veranstalter einen entsprechenden Kooperationsvertrag geschlossen hat. Auf den Tickets befindet sich der Aufdruck des VRS-Logos als Erkennungsmerkmal. Die Hinfahrt kann hiermit innerhalb von vier Stunden vor Beginn der jeweiligen Veranstaltung stattfinden. Für die Rückfahrt gelten die Tickets als Fahrschein bis zum Betriebsschluss des Veranstaltungstages, also bis in die Nacht des folgenden Tages.

-STA-